

SALTILLO ES LA MEJOR CAPITAL DE TODO MÉXICO: MANOLO

¡AQUÍ VAMOS CON TODO Y CUMPLIMOS!: Javier Díaz

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El Alcalde Javier Díaz González, rindió su Primer Informe de Resultados, en el que destacó que Saltillo destaca a nivel nacional por sus buenos indicadores en materia de seguridad, competitividad, inclusión, calidad de vida y finanzas sanas.

Acompañado por el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, así como por su esposa, Luly López Naranjo, Díaz González destacó que su gobierno es de territorio, honesto y ciudadano.

"Gracias a todo ello, somos una de las ciudades con la mayor calidad de vida. Sintámonos muy orgullosos de vivir en Saltillo, somos una gran ciudad y ello es gracias al trabajo de todas y todos ustedes", reñió.

El Alcalde Javier Díaz agradeció al Gobernador del Estado, Manolo Jiménez Salinas, por ser el mejor aliado de Saltillo y con quien mantiene una comunicación permanente.

"Amigo, contar con tu respaldo y trabajar en coordinación, ha sido fundamental en cada logro de nuestra administración, por ello, te reitero mi reconocimiento y, sobre todo, mi lealtad", mencionó.

A su vez, Javier Díaz González anticipó que el próximo año, con el apoyo de empresarios, sumará 500 cámaras de vigilancia con capacidad de reconocimiento facial a las tareas de seguridad de nuestra ciudad.

También, anunció que durante el primer trimestre, arrancará las obras del paso inferior vehicular del bulevar Fundadores y la colonia Misión Cerritos. "Esta es una obra muy anhelada por miles de familias y que haremos realidad", resaltó.

Aunado a ello, indicó que en 2026 se sumarán 250 litros de agua por segundo al



El alcalde Javier Díaz entregó al gobernador Manolo Jiménez el compendio del Primer Informe de Resultados.



caudal de nuestra ciudad, con lo que su gobierno, en tan solo 2 años, habrá incorporado más de 550 litros por segundo, lo que equivale al 25 por ciento del consumo total de nuestra capital.

En 2026, Coahuila y Saltillo seguirán por el camino correcto, que, como dice nuestro Gobernador, no es a la izquierda ni a la derecha: es Pa'Delante; y para lograrlo ya sabemos cuál es la fórmula: trabajar en equipo, trabajar en territorio y no en el escritorio, trabajar con responsabilidad, con visión de futuro y con la pasión que nos caracteriza", remarcó.

SALTILLO ES LA MEJOR CAPITAL DE TODO MÉXICO: MANOLO

En su mensaje, el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, destacó que, sin duda, Saltillo es la mejor capital de todo México. "Destacó el gran trabajo de Javier Díaz. Trabajo mata grilla, y aquí vimos un trabajo contundente con excelentes resultados en todas las áreas del Gobierno Municipal".

Destacó que los resultados de Saltillo se alcanzaron "gracias a esa fórmula mágica que ha distinguido a Coahuila: el trabajo en equipo entre los ciudadanos,

la sociedad civil organizada, la iniciativa privada y el gobierno, todos construyendo la grandeza de Saltillo", dijo. Manolo Jiménez recalcó las acciones en el tema de seguridad, obras, programas sociales, atención al público y servicios primarios, entre otros.

"En equipo hicimos inversiones también; estamos cumpliendo un compromiso de llevar desarrollo parejo. Vienen muchas cosas por delante; el 2026, sin duda, será un gran año para Saltillo y Coahuila. Reitero mi compromiso con Saltillo", destacó el Gobernador.

DESTACA JAVIER DÍAZ LOGROS EN SEGURIDAD

En su Primer Informe de Resultados, el alcalde Javier Díaz dio a conocer que durante el presente año, Saltillo se consolidó como la capital más segura de México, de acuerdo al INEGI.

Refirió que los resultados lo avalan, al reducirse un 50 por ciento el número de homicidios, en comparación al año pasado; los robos a casa habitación registraron una disminución del 32 por ciento; en robos a negocio se bajó un 38 por ciento; en robos de vehículo automotor se disminuyó un 13 por ciento; y durante este año no se registraron a instituciones bancarias.

"Estos resultados son el fruto del trabajo en absoluta coordinación con el Gobierno del Estado; con el Ejército Mexicano, la Guardia Nacional, la Marina Armada de México y con las fiscalías estatal y federal.

Javier Díaz mencionó que durante el 2025 se invertieron más de mil millones de pesos para la seguridad de las y los saltilenses, sumando 37 nuevas patrullas, 25 de ellas eléctricas y fabricadas orgullosamente en la Región Sureste de Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2

SEGURIDAD

- Reducción del 50% en homicidios; 32% menos robos a casa; 38% menos a negocio; 13% menos de vehículo y cero robos bancarios.
- Más de 1,000 mdp invertidos; 37 nuevas patrullas (25 eléctricas) para sumar 215.
- 1,633 cámaras de video-vigilancia; 68 casetas y 12 oficinas móviles.
- Red ciudadana con 123 mil integrantes; 100 nuevos policías.
- Más de 2,300 incendios atendidos por Bomberos y Protección Civil.

ECONOMÍA Y COMPETITIVIDAD

- Más de 7 mil mdp en inversión y 7,627 empleos en 2025.
- 1.5 millones de visitantes y 2 mil mdp en derrama turística.
- Calificación crediticia mxAA+ y AAAMex.

OBRA PÚBLICA Y MOVILIDAD

- Más de 700 mdp invertidos en pavimentación, bacheo, agua, parques y alumbrado.
- 14,900 acciones de alumbrado y 60 mil baches reparados.
- Programa Aquí Vamos Gratis: 1.3 millones de trasladados.
- 7 pozos nuevos y 314 l/s adicionales de agua.
- Programa Aquí Andamos con 400 servidores públicos.

BENESTAR SOCIAL

- Amor en Movimiento: más de 4,200 optometrías, 4,270 lentes y más de 1,100 audiometrías.
- 704 cirugías de cataratas y 363 aparatos ortopédicos.

7503003854005

INVITADOS ESPECIALES



Edna Dávalos, Diputada local, Marymar Treviño, Diputada Local, Beatriz Frausto, Diputada Local, Álvaro Moreira, Diputado Local, Diego Rodríguez, Subsecretario de Comunicación e Imagen del Gobierno del Estado, Lus Elena Morales Nuñez, Diputada Presidenta del Congreso del Estado, Gabriel Elizondo Pérez, Coordinador Estatal de Mejora Coahuila.



Laila Kamar, Presidenta del Consejo de Administración y Directora General del GIK y Juan Dávila, Delegado de la Secretaría de Gobernación (SEGOB).



Invitados especiales, entre ellos, el Obispo de Saltillo, Hilario González, Armando Fuentes Aguirre "Catón" y el ex Gobernador Enrique Martínez y Martínez.



Luz Elena Morales Nuñez, Diputada Presidenta del Congreso del Estado, Mary Telma, Integrante del PRD, Laila Kamar, Presidenta del Consejo de Administración y Directora General del GIK.